

Mittwoch, 21. April 2021, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

## Endlich schnelleres Internet

Grasbrunn – Langsames Internet war einmal. Die Haushalte in den bisher gering versorgten und durch die Gemeinde Grasbrunn definierten Ausbaubereichen können jetzt schneller im Internet surfen, konkret: Am Sportpark, Schusterweg, Harthäuser Weg, Beim Forstwirt, Finkenweg, Hohenbrunner Weg und Mayrhäusl. Im neuen Netz der Telekom sind Telefonieren, Surfen und Fernsehen gleichzeitig möglich. Das gilt auch für Musik- und Video-Streaming oder das Speichern in der Cloud. Die Anschlüsse bieten eine Geschwindigkeit von bis zu 1 Gigabit pro Sekunde beim Herunterladen und bis zu 100 MBit/s beim Heraufladen an. Die Telekom hat dafür Glasfaser bis in die Häuser verlegt und Verteiler neu aufgestellt. „Ich freue mich sehr, dass nun auch die bisher gering versorgten Gebiete deutlich besser angebunden sind.“ sagt Bürgermeister Klaus Korneder (SPD). „Das Warten hat sich gelohnt. Wer die schnellen Internetanschlüsse nutzen möchte, kann sie ab sofort im Fachhandel, online oder telefonisch buchen“, erklärt Bernhard Multerer vom Infrastrukturvertrieb Region Süd-Ost der Deutschen Telekom. „In kürzester Zeit sind jetzt Videos aufgerufen, Bankgeschäfte erledigt und Urlaube gebucht.“ mm